
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2015 
Datum: 13. Juni 2015, 17.30 – 18.20 Uhr 
Ort: Gymnasium Vogelsang, Solingen, Cafeteria 
Teilnehmer: Teilnehmerliste ist angehängt 
Protokoll: Nuria Cafaro, Falk Hülkenberg 

Protokoll 
1. Begrüßung und Jahresbericht des Vorstandes 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Im Anschluss findet eine Vorstellungsrunde statt, bevor Falk Hülkenberg den Bericht des Vorstands vorträgt. 
2. Bericht des Vorstands 
Der Bericht des Vorstands ist angehängt. 
3. Bericht des Schatzmeisters  
Falk Hülkenberg gibt einen Überblick über die Finanzen, da Claudia Meißner nicht anwesend sein kann. Der Bericht der Schatzmeisterin ist angehängt. 
4. Bericht der Kassenprüfer 
Die Berichte der Kassenprüfer Jürgen Wichelhaus und Klaus Bailly liegen jeweils schriftlich vor und diesem Protokoll bei. Beide empfehlen die Entlastung der Schatzmeisterin.  
5. Entlastung der Schatzmeisterin 
Die Schatzmeisterin Claudia Meißner wird einstimmig entlastet.  
6. Vorlage des Beschlusses des Haushaltes 
Es gibt noch keinen Haushaltsplan, da eine Abstimmung mit der Schulleitung über zukünftig zu unterstützende Projekte noch aussteht. Fest stehen die Hostingkosten der Vereins- und Schulwebseiten mit ca. 250 Euro. Geplant ist außerdem wieder eine Beteiligung an der Abiturfeier im Rahmen von ca. 300 Euro (Buchpreise für die engagiertesten Schüler, Beteiligung an den Feierlichkeiten). 
7. Neuwahl des Geschäftsführers 
Falk Hülkenberg dankt Arne Schulenberg für die Arbeit der letzten zwei Jahre. Arne Schulenberg wird für eine Neuwahl vorgeschlagen und einstimmig mit einer Enthaltung zum Geschäftsführer für die nächsten 2 Jahre gewählt. 
8. Neuwahl der Schriftführerin 
Falk Hülkenberg dankt Nuria Cafaro für die Arbeit der letzten zwei Jahre. Nuria Cafaro wird für eine Neuwahl vorgeschlagen und einstimmig mit einer Enthaltung zur Schriftführerin für die nächsten 2 Jahre gewählt.  

 



 

9. Beratung und Abstimmung zu den vorliegenden Satzungsänderungen (siehe Anlagen) 
Die erneuten Satzungsänderungen sind durch neue Anforderungen des Finanzamtes notwendig geworden. Falk Hülkenberg stellt fest, dass die Änderungsvorschläge rechtzeitig mit den Einladungen verschickt wurden und keine darüber hinaus gehenden Änderungen vorgeschlagen werden.  
Die Änderungsvorschläge des Vorstandes liegen dem Protokoll bei.  
Die Satzungsänderungen werden in ihrer Gesamtheit einstimmig angenommen.  
10. Verschiedenes 
Die Anwesenden diskutieren, welche Aktivitäten für das nächste Jahr ins Auge gefasst werden sollten, bzw. was der Verein tun kann, um sowohl bei den Mitgliedern als auch in der Schule präsenter zu werden:  

- Ehemaligenparty, abweichend zu diesem Jahr wird angeregt, daraus eine Tagesveranstaltung mit Familien zu machen - Unterstützung des Abiturjahrgangs in der Vorbereitung und Geldbeschaffung, dafür melden sich Nuria Cafaro und Sascha Koemmet, um ihre Erfahrungen weiter zu geben - Absprache mit der SV, um in der Schülerschaft wieder mehr Präsenz zu zeigen (Nuria Cafaro) - Vorschlag von Stefan Mertens: Wochenendfahrt zur Abiturvorbereitung (Lehrer sollen angesprochen werden von der Schulleitung, ob Bereitschaft besteht - Vorschlag von Falk Hülkenberg: Wochenendfahrt auch für Vereinsmitglieder in das Solinger Schullandheim in Westerburg (Stefan Mertens prüft die Möglichkeit mit dem Trägerverein) - Etablierung von Kontakten zur neuen Elternpflegschaft ab nächstem Schuljahr 
Falk Hülkenberg schließt die Sitzung um 18.20 Uhr und wünscht allen angereisten Teilnehmern einen guten Heimweg bzw. viel Spaß bei der anstehenden Ehemaligen-Party. 

 
 
 
 
Nuria Cafaro     Falk Hülkenberg 
Schriftführerin     Vorsitzender 


